

### 「World Interiors Week 2016 in JAPAN」初開催について

JIDは1977年よりIFI加盟、1993年から8年間理事を送りIFI運営に携わり、1995年、2013年にIFI国際会議を日本に招致して成功を収めた実績があります。また2009年に提起され2011年に批准された「IFIインテリア宣言」にも強く拘って来ました。2014年より再度IFIに理事を送り、国際的視野と国内だけでは解決できない様々な問題に対処し国際貢献をはたして来ました。JDPは、2011年よりIFIに加盟しました。

近年は加盟国、中国、台湾、韓国、フィリピン、シンガポールとアジア諸国においても自国でIFI「World Interiors Day」を開催して活発な啓発活動をしています。

JIDとJDPは、2015年5月30日「World Interiors Day」キックオフイベントから1年間の準備を経て始動した今年からのWIW開催は、日本においても『インテリアデザイン』を再認識する『日』、『週』として大変に好機であると考えました。

### 「IFI」とは

The International Federation of Interior Architects/Designers = IFI（国際インテリアアーキテクト/デザイナー団体連合）は、1963年に北欧を中心とするインテリアデザイナー協会が非営利団体としてコペンハーゲンに創設した国際組織INGO。現在は本部をニューヨークに置き、加盟団体はインテリアデザイナー団体・インテリア産業界、大学を含むデザイン教育分野、デザイン振興団体など広範囲におよび、参加国110カ国（※）、会員総数270,000人のインテリアデザイナー国際団体連合。現在の理事長は、Sebastiano Renari（イタリア）。国内では、JID、JDPの2団体が加盟し、インテリア環境の発展と国際活動を推進しています。<http://www.ifiworld.org> ※参加したが、正式なメンバーでない国を含みます。



IFIは、UNESCOの認証を得て世界50ヶ国以上の都市を目標に「IFIインテリア宣言」の承認を行い、同宣言の理念を共有し、実行することを目指しIFI「World Interiors Day」を推奨しています。

「IFIインテリア宣言」とは、2009年に提起され2011年のIFI台北総会で批准され、世界のインテリアデザイナーの職能、インテリアデザインの存在意義と効果についての宣言書です。UNESCOも認証しています。国内では2013年に名古屋市と神戸市が宣言を承認、2015年11月にはGwangju(韓国)、現在116都市での承認と公式宣言があり、Helsinki(フィンランド)、Izmir,Istanbul(トルコ),Milan,Sicily(イタリア)承認が予定されています。

2016年4月13日ミラノにて

Sebastiano Renari IFI理事長と喜多俊之当時JID理事長（WIW実行委員長）

WIW初開催にあたりメッセージをいただきました。

### 「World Interiors Day」とは、

IFIが先頭に立つ恒例行事であり、インテリアアーキテクト/デザインが社会にとって最も大切なことであることを理解していただく為に計画されました。毎年5月の最終土曜日に開催するこのイベントは、社会、文化、私達の未来の築かれた環境構築の役割に関して探究するために、創造性、想像力、ビジョン、および情熱を傾けるプロフェッショナル、全国的な組織、デザイン愛好家、および一般の方と活動的に行うものです。イベントは個人により計画されて、IFIだけではなく世界中で主催され、インテリア産業全体の価値を反映するように1年ごとにIFIメンバーシップにより選ばれた共通のテーマによってリンクされます。2016年世界共通テーマは、「INTERIORS INTELLIGENCE」。